
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Glubberi1900“ vom 27. Juni 2019, 17:20

3 Mio ist das neue ablösefrei lt. AB Glückwunsch wenn man einen Spieler mit Vertrag durch AK
unter 3 Mio abgibt was ist das dann? Die Höhe der Klausel ist ein schlechter Witz! Bin ich froh,
dass AB weg ist. Mal schauen was noch alles so ans Licht kommt.
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